

1	ОТ РЕДАКЦИИ	1	FROM EDITORS
	КУЛЬТУРНЫЙ КОД		CULTURAL CODE
3	А.Р. Сутоцкий Великие реформы	3	A.R. Sutotsky Great Reforms
	УГОЛОВНОЕ ПРАВО		CRIMINAL LAW
15	П.А. Скобликов Круг действий, влекущих наказание по статье 284 ³ УК РФ: проблема толкования нового закона и ее решение	15	P. A. Skoblikov The Range of Actions Entailing Punishment under Article 284 ³ of the Criminal Code of the Russian Federation: Problem of Interpretation of the New Law and Its Solution
22	М.А. Ефремова Уголовно-правовое значение использования информационно-телекоммуникационных сетей при совершении преступлений	22	M.A. Efremova The Criminal Law Significance of the Use of Information and Telecommunication Networks in the Commission of Crimes
	УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС		CRIMINAL PROCEEDINGS
28	А.А. Барыгина Задержание лица, объявленного в розыск: проблемы теории и практики	28	A.A. Barygina Detention of a Wanted Person: Problems of Theory and Practice
	АРБИТРАЖНЫЙ ПРОЦЕСС		ARBITRATION PROCEEDINGS
35	И.М. Шевченко О проблеме применения части 4 статьи 198 Арбитражного процессуального кодекса Российской Федерации	35	I.M. Shevchenko On the Problem of Application of Part 4 of Article 198 of the Arbitration Procedure Code of the Russian Federation
	СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ		JUDICIAL BRANCH
43	Е.В. Бурдина Доктринальные основы науки о судебной деятельности в трудах ученых Российского государственного университета правосудия	43	E.V. Burdina Doctrinal Foundations of Science on Judicial Activity in the Works of Scholars of Russian State University of Justice
50	Р.В. Зелепукин Модели взаимодействия судебной власти и СМИ: зарубежный опыт	50	R.V. Zelepukin Models of Interaction between the Judiciary and Mass Media: Foreign Experience
	ПУБЛИЧНАЯ ВЛАСТЬ		PUBLIC AUTHORITY
59	О.А. Степанов, Д.А. Басангов О правовых особенностях и рисках реализации цифрового профилирования	59	O.A. Stepanov, D.A. Basangov On the Legal Features and Risks of Implementation of Digital Profiling
	ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО		FOREIGN LAW
70	О.В. Брежнев Административно-правовое регулирование противодействия коррупции в Республике Узбекистан: проблемы и перспективы	70	O.V. Brezhnev Administrative Law Anti-Corruption Regulation in the Republic of Uzbekistan: Problems and Prospects
	КНИЖНАЯ ПОЛКА		BOOK SHELF
78	Д.А. Пашенцев Власть и закон в историко-философском осмыслении. Рецензия на научное издание «Исаев И.А. Историческая метафизика власти и закона: обращение к истокам. Очерки по истории и философии права. М.: Проспект, 2024. 272 с.»	78	D.A. Pashentsev Power and the Law. Appeal to the Origins. Essays on History and Philosophy of Law. Moscow: Prospect Publishers, 2024. 272 p.»